



Capacitar a los jóvenes para el desarrollo sostenible de la comunidad

El proyecto Erasmus+ BeYou sigue inspirando con su compromiso con las iniciativas dirigidas por jóvenes, fomentando la inclusión social y el desarrollo sostenible en toda Europa. Este innovador proyecto ha repercutido en comunidades de Italia, España, Grecia, Chipre y Rumanía animando a jóvenes líderes a hacerse cargo de proyectos locales que abordan retos medioambientales, sociales y económicos.

Kit de herramientas educativas

Un hito importante para BeYou fue la publicación del Kit Educativo sobre Generatividad Social y Desarrollo Liderado por Jóvenes. Este manual proporciona estrategias prácticas para que trabajadores, educadores y jóvenes líderes apliquen el modelo de Incubadora Comunitaria, capacitándoles para fomentar comunidades sostenibles e inclusivas. El manual profundiza en la gestión de proyectos, la generatividad social y la innovación social liderada por jóvenes, y ofrece ejemplos reales y orientación para reproducirla.

Está disponible en el [sitio web de BeYou](#).



Reunión Final del Proyecto (TPM) en Atenas

La culminación del proyecto BeYou tuvo lugar en Atenas los días 12 y 13 de septiembre de 2024, en Organisation Earth, donde todos los socios se reunieron para revisar los logros del proyecto. La TPM fue una oportunidad para reflexionar sobre los progresos realizados, concluir las tareas administrativas y debatir sobre el futuro. Socios de Grecia, Italia, España, Rumanía y Chipre celebraron el éxito de la ejecución de 20 proyectos dirigidos por jóvenes y los planes para continuar el legado del proyecto. Como parte de la reunión, los socios evaluaron el impacto social de las iniciativas, que han capacitado a los jóvenes para convertirse en agentes de cambio en sus comunidades. En los debates se hizo hincapié en la sostenibilidad a largo plazo del proyecto y se estudiaron posibles colaboraciones para futuras iniciativas.



El proyecto Erasmus+ BeYou fomentó con éxito el cambio social y el empoderamiento de los jóvenes a través de una serie de iniciativas de impacto dirigidas por jóvenes en toda Europa. El objetivo del proyecto era promover la participación activa y la responsabilidad social entre los jóvenes de comunidades marginadas, al tiempo que se les capacitaba para liderar iniciativas de desarrollo comunitario sostenible.

Actividad de formación y aprendizaje en Atenas

Del 31 de mayo al 4 de junio de 2024, el proyecto BeYou acogió una Actividad Transnacional de Formación y Aprendizaje (TTLA) en Atenas, Grecia. Este evento reunió a 20 jóvenes líderes y 5 educadores de Grecia, Italia, España, Rumanía y Chipre. Los participantes asistieron a talleres y debates centrados en la construcción de comunidades integradoras y sostenibles. Se concluyó con una ceremonia de entrega de certificados para celebrar los logros en materia de cambio social y sostenibilidad.



Proyectos comunitarios dirigidos por jóvenes en toda Europa

Antes del TTLA, BeYou apoyó la puesta en marcha de 20 proyectos comunitarios dirigidos por jóvenes en Italia, Grecia, Chipre, España y Rumanía. Estos proyectos hacían hincapié en la inclusión, la concienciación medioambiental y la participación creativa de la comunidad.

Estas iniciativas demostraron el poder del liderazgo juvenil para fomentar la colaboración, la creatividad y el compromiso con el cambio social. En general, los proyectos tuvieron un impacto duradero en las comunidades locales, inspirando a los jóvenes a asumir un papel activo para hacer frente a los retos sociales y medioambientales.

[Echa un vistazo a estos proyectos dirigidos por jóvenes en el sitio web de BeYou.](#)